

El Secretario de Medios de la Generalitat asegura que el año próximo se empezarán a clausurar los canales analógicos sin licencia

La implantación de la TDT se retrasa de nuevo

Xavier Solanas



Foto de archivo de la presentación del consorcio de la televisión digital.

NORMA VIDAL

La Televisión Digital Terrestre no empezará a funcionar hasta finales del 2008 o principios del 2009. El Secretario de Medios de Comunicación de la Generalitat, **Albert Sáez**, anunció este hecho durante una visita a la sede del Consorcio Teledigital Mollet, que está ubicada en la masía de Can Lledó en Mollet.

El responsable de comunicación, que aprovechó la ocasión para reunirse con los alcaldes de los nueve municipios que integran el Consorcio -Mollet, Parets, Montornès, La Llagosta, Montmeló, Sant Fost, Martorelles, Vallromanes y Vilanova del Vallès-, atribuyó este retraso a aspectos administrativos y las dificultades que han surgido durante el proceso de concesión de licencias.

Sáez aseguró que la implantación de la TDT se producirá, pero más tarde de lo previsto. El responsable de comunicación afirmó que éste es un hecho necesario e inevitable: "Es imprescindible sincronizar al público y concienciarlo, se debe comprender que la TDT no es una opción, es un cambio que se va a producir. A partir de su implantación la manera de ver la televisión que se ha usado hasta ahora desaparecerá y el sistema digital será imprescindible para poder seguir viendo la televisión

que se ha visto hasta el momento".

Por otro lado, el presidente del Consorcio y alcalde de Mollet del Vallès, **Josep Monràs**, se refirió a algunos de los problemas que afectan de forma directa la futura emisión de Vallès Visió, el canal del consorcio que lidera Mollet. Monràs comentó que se está trabajando conjuntamente con la Generalitat para solucionar las dificultades de cobertura que afectan la zona: "Debemos universalizar la señal y resolver los problemas de cobertura, ya se han empezado a tomar medidas y se han llevado a cabo los encargos pertinentes para resolverlo". Los municipios que presentan más dificultades son Vallromanes, Vilanova del Vallès, Martorelles i Sant Fost.

El Consorcio Tele Digital Mo-

TRATO ESPECIAL

Afirma que se tratará con "especial cariño" televisiones históricas como TV Cardedeu

llet y el Canal Vallès Visió, se constituyeron hace aproximadamente un año con la voluntad de empezar a operar a finales del 2008. Vallès Visió es uno de los cuatro canales que se emitirán en el Múltiplex del Vallès Oriental.

La Generalitat concedió a la comarca un Múltiplex con cuatro canales, dos públicos y dos privados, para dar cobertura a la zona. Los dos públicos son los que lideran Mollet y Granollers.

EL FUTURO DE LAS LOCALES

El Secretario de Medios, Albert Sáez, se refirió al futuro de las televisiones locales que no cuentan con licencia digital. Sáez aseguró que a partir del año que viene se empezarán a clausurar las televisiones que operan fuera del marco legal, aunque remarcó que hay distintas tipologías de televisión. Por esa razón "se estudiarán por separado los distintos casos".

Así, la mayoría de televisiones de entidades o centros culturales se integraran en otros medios "legales" o se dedicarán de proporcionar contenidos. En lo que se refiere a las televisiones con tradición histórica, como por ejemplo la de Cardedeu, serán tratadas "con cariño y cuidado", prometió Sáez, y se estudiará en profundidad qué hacer con ellas.

Las televisiones locales empezarán a operar con el sistema digital a finales del 2008 o principios del 2009 y el llamado apagón analógico de las televisiones generalistas no se producirá hasta el 2010.

SILDAVIA

Acorralado

Apreciado Boris:

En Sildavia el verano es largo y caluroso. Al mediodía se agradece que se permita a los comerciantes tener las puertas abiertas de par en par malgastando aire acondicionado. Si uno toma la precaución de andar arrimado al comercio de proximidad, el bochorno se hace soportable. Y si el calor es excesivo va muy bien recuperar fuerzas en el interior de los locales climatizados. Eso sí, hay que dejar la cara de alelado en la acera, poner expresión de cliente con posibilidades y de vez en cuando manosear el género. Si no se actúa con cautela se corre el riesgo de que alguna dependienta marisabidilla te acabe calando. Entonces es inevitable que te caiga un "¿Puedo ayudarte?, ¿Está buscando algo en concreto?". No, no quieren ayudarte. Te están diciendo que si no vas a pasar por caja te largues con viento fresco. En estos casos, ante todo calma. Nunca hay que responder a la provocación y soltar cosas como "Sí, que puede ayudarme...¿Podría pedirle a la encargada que subiera un poco más el aire?" o "No, no busco nada. Simplemente estoy aquí refrescándome...¡Ah!, por cierto, ya que estoy aquí ¿Dónde está el lavabo? ¿Y la máquina de refrescos?". Para que te dejen seguir refrescándote en paz es mejor buscar fórmulas del tipo "No, gracias, estoy mirando...". Aunque no siempre el lugar donde se está más fresquito es el más adecuado. Entrar en un sitio sin mirar antes el ramo y la clientela es arriesgado. Te puede pasar que de pronto te encuentres rodeado de bragas de puntillas y sostenes de fantasía. Y lo que es peor, acorralado contra un mostrador por señoras que se cruzan sonrisitas cómplices. E inevitablemente, cuando pasa eso, siempre hay una dependienta que se une a la fiesta femenina y te apuntilla sin remordimientos: "¿Qué es lo que desea, caballero?, ¿De qué talla? ¿Es para un regalo?". Un auténtico callejón sin salida. Si dices la verdad, inevitablemente te tomarán por idiota. Si mientes, por un viciosillo. Se despide atentamente



JORDI ABAYÁ